

Presidente de Bolivia llama a gobiernos de Sudamérica a fortificar UNASUR



La Paz, 25 abr (RHC) El presidente boliviano, Evo Morales, hizo un llamado a los gobiernos de Sudamérica al trabajo en conjunto para fortalecer la Unión de Naciones Suramericanas (UNASUR) a propósito de la decisión de Argentina, Brasil, Chile, Colombia, Paraguay y Perú sobre una salida temporal del organismo.

A través de su cuenta en la red social Twitter, el jefe de Estado expresó que la existencia de diferencias ideológicas entre gobierno de la región, no debe ser una excusa para la división.

“Es nuestra obligación construir una alternativa de unidad”, manifestó, subrayando que Sudamérica tiene mucho que aportar al mundo, y lograr ir de la Ciudadanía Sudamericana a la Ciudadanía Universal.(Fuente:LRS)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/160807-presidente-de-bolivia-llama-a-gobiernos-de-sudamerica-a-fortificar-unasur>



Radio Habana Cuba